
 

会議名称 
令和６年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和６年５月８日（水）１５：００～ 

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

池尻（南部）・西田（ 東 ）・石川（東深） 

矢口（中央）・ 原 （本西）・新井（西部）・山本（公団） 

高久代表・岡野副代表     学校代表 高松（北本中） 

※事務局（生涯学習課）志村・香川 

欠  席 

委 員 名 
関口（中丸） 
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１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代表挨拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

４／ ４（木）；本町西高尾コミュニティ 

<報告者>◎ 原 委員（本西）  

○矢口委員（中央） ○新井委員（西部） 

 

４／１８（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>◎池尻委員（南部） 

    〇山本委員（公団） 

 

５／ ２（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>◎石川委員（東深） 

○西田委員（ 東 ） ○矢口委員（中央） 

 

○学校代表 

<報告者> 高松委員（北本中） 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

 

 

 

委員 

４／ ４ （本町西高尾地域／担当；本西・中央・西部） 

１８：００～ 

９名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→北本中西側の歩道を北進し、信号を左折してセイムス方向に進む。 

セイムス北本西店 

 ・代表の４名が入店して情報収集する。 

 ・先月、サプリメントや高級化粧品の万引きがあった。防犯カメラ

で、「日本人の５０～６０代の男性」であることは確認できてい 

るとのことである。前回訪問した際にも万引きの報告があったが、 

何らかの対策が必要と感じた。 
  ※スーパーマーケットやドラッグストアでの万引きについて、スーパーマー

ケット勤務の経験のある委員から、下記の発言があった。 

    →スーパー等の万引きは日常茶飯事的に発生する。現在は、青少年より中 

高年が多い。 

    →社員数が少なく、店内放送での対応になることが多い。 

    →再犯も多く、同じものを万引きする傾向もある。 

→西小学校方向に西進し、信号を右折して西高尾地域へ北進する。 

高尾チサンこども公園 

 ・成人男性が鉄棒を使って運動をしていた。子どもたちの姿はない。 

西高尾７丁目公園 

 ・親子でブランコで遊ぶ姿が見られた。 

→西高尾７丁目、６丁目地内の住宅街を巡回する。 

→３月に車を傷つけられる被害が２件あったとのこと。該当のお宅に

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・桜の賑わいを過ぎ、ゴールデンウィークも終わった。慌ただしい中で新入学、新社 

会人の季節が過ぎた。学校でも社会でも、いろいろな人との交わりが大切だと感じ

ている。 

 ・寒暖差があったり強風が吹いたり、気候があまりよくない。体調に留意して活動に

臨んでほしい。 

 

＜代 表 挨 拶（代 表）＞ 

 ・日頃の活動にお礼申し上げます。 

 ・小中学校とも新入生を迎えて新しい年度が始まった。小学生の登校時の様子を観察

すると、1年生が一生懸命歩いていることが窺える。 

 ・我々青少年指導委員会の活動は、なお一層、児童生徒の日頃の様子を見ながら取り

組んでいきたい。 



はチェーンやセンサーライトが新たに設置されていた。 

→当該地域でも空き家問題があり、長年に亘って空き家となり樹木が

道路にもかかるほど伸び、自治会で樹木の伐採を対応した例がある

とのこと。 

→市内西高尾地内と鴻巣市松原、小松地域の市境を歩く。大変静かな

住宅街であるが、街灯が点在する程度であるのは防犯上いかがなも

のか。 

スギドラッグ北本西高尾店 

 ・代表の４名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

西高尾１丁目公園 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

→北本中付近を経由し文化センター方向へ進む。 

本町公園 

 ・自販機の前の自転車に跨った女子２名に、委員が早い帰宅につい

て声がけした。 

文化センター 

 

※西高尾地域は店舗が少なく公園が多い、日が長くなると、公園に

学生がいることがあるので目を向けていきたい。 

※前回、西部地域の巡回指導で確認された、高尾さくら公園下に放

置されていた自動車は、西部地域委員から、撤去されたことの報

告があったことを報告した。 

 

 

 

委員 

４／ １８ （南部地域／担当；南部・中丸・公団）１８：００～ 

６名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

南部公民館 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・天気予報によると降雨が心配されるので、出発前に効率よく巡回

しようと申し合わせた。 

→南部公民館を出て高崎線方向へ移動。突き当りを左折。踏切前を通

過しハイデンス方向へ進む。 

下石戸公園 ～ 二ツ家１丁目公園 

・何れも目視で確認して通過した。特に問題なし。 

・遊んでいる者は誰もいない。 

・いずれの公園も、公園内の生い茂った樹木の剪定が行われており

視界が改善され、防犯上も良いと感じた。（地域委員によると作

業は本日行われたとのこと） 

鴻巣警察署二ツ家交番 

・警察官不在で情報収集ができなかった。 

→セブンイレブン二ツ家１丁目店の訪問は、天候が心配されるため割

愛した。 

→主要地方道東松山桶川線の地下道を経由して高崎線西側に移動した。 

ダイソー北本南店 

 ・代表３名が入店して情報収集した。 

 ・春休み中に、単価１，０００円のイヤホンを２個万引きされた。

店舗の裏に空き箱が捨てられていた。根拠はないが、春休み中の

出来事で、盗られた商品の様子から若者の行為の疑いがあるとの

ことである。 



スギ薬局北本南店 

 ・代表３名が入店して情報収集しようとしたが、店員が多用のため

叶わなかった。特に問題なし。 

南団地中央公園 

 ・遊んでいる者は誰もいない。 

→南団地内住宅街を出て、石戸下踏切方向へ進む。 

→石戸下踏切の拡幅のため、踏切の西側は既存の道路の北側に砂利道 

が確保されていた。当該踏切は自動車１台分の幅しかなくすれ違い 

もできず、歩行者の通行も危険がある。早期の工事が望まれる。 
（※工事の概要は広報きたもと５月号（№1035）５ページ参照） 

→踏切を渡り、左折してベルク北本二ツ家店方向へ進む。 

ベルク北本二ツ家店 

 ・委員全員が入店し、代表３名が店長から情報収集するとともに店

内を巡回した。特に問題なし。 

南部公民館 

 ・警備員から情報収集した。特に問題なし。 

 ・巡回開始前に図書室には５名ほどの利用者が確認できたが、巡

回終了後再確認すると、３名の大人が利用していた。コロナ禍

以前は当館でも中学生が勉強のために利用する様子が窺えた

が、最近は中学生の利用が確認できない。 

 

 

 

委員 

５／ ２ （東間深井地域／担当；東深・東・中央）１８：００～ 

７名参加（事務局１名同行） 

○巡回コース概要 

北部公民館 

・訪問時、図書館に学生３名、親子での申込者、ダンスチーム女子

２名の来館を確認した。 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

深井スポーツ広場 

 ・翌日大会を控える少年野球チームが練習をしていた。（児童１５

～２０名）他にホッケーのステックを持つ親子が遊んでいた。 

→住宅街を通る道路は狭いが、北小方向に向け自動車の通行が５台ほ 

どあった。 

北小学校 

 ・学童から帰宅する時間と重なった。数名の児童がいた。 

 ・正門前から校庭を見渡すが、声もなく、人もいなかった。 

 ・職員駐車場に自家用車は１台もなく、職員室も消灯していた。 

→北小の北側、信号のある交差点を左折する。「市立深井保育所」前 

を経由する。この辺りの道路は道幅が狭くポールが立てられている。 

歩行者を守るために設置されたものであろうが、かえって道幅を狭 

くし危険を感じることもある。スピードを出した車が通り過ぎるこ 

ともある。「はま寿司北本深井店」方向へ移動 

 ・はま寿司北本深井店店内は満席の様子。店外でも待つ様子もあっ

た。家族連れが多い。 

→「はま寿司北本深井店」の交差点を左折し、ドラッグストアセキ東

間店、ベルク東間店方向へ移動 

ドラッグストアセキ東間店 

 ・３名が代表して入店して情報収集する。特に問題なし。 

 ・子どもだけでの来店はなし。 



 

ベルク東間店 

 ・入店の際に副店長に出会うが、多用のため対応は叶わなかった。 

代表者がサービスカウンターで情報収集する。特に問題なし。 

ローソン北本東間４丁目店 

 ・３名が代表して入店する。特に問題なし。２名で対応が基本で、 

一人になることはないとのこと。 

アイビーボウル北本 

 ・委員がスタッフに様子を伺うも特に問題なし。 

 ・客はメンバー（会員）のみであった。 

→ローソン方向へ戻り、右折してあずま通りを抜け、北部公民館方向 

へ移動 

北部公民館 

 ・体育館ではダンスチームが練習中であった。(児童約１０名、指

導者２名) 

学校から 

北本中委員 
○北本中学校の生徒指導は比較的落ち着いている。 

○昔と比べて、万引きに関する生徒指導上の話題はない。ほとんど

がＳＮＳ関係である。自校だけでなく他校の生徒と繋がってい

る。 

○（生徒指導事案に係り）関係生徒が集まるような場所は特段な

い。一時、南小学校区の「まんまる公園」に中高生が集まるよう

なことがあり、サッカー部員が消防署裏の緑地公園で練習をする

ようなこともあった。 

○生徒との会話からは、生徒同士でスーパーマーケットに行くこと

はなく、文房具店や書店等が生徒同士で行く店舗であることが窺

える。 

○最近の事案から心配されること 

 →冬季に西高尾 7丁目地内で、生徒が３０代の男にストーカーされ

る事例があった。 

  （※巡回指導報告において、同地内で同時期に自動車への傷付

け等の被害があった。この件との関係を心配する発言あ

り。） 

 →朝練の際、サッカー部で北本中周辺のゴミ拾いに取り組んでい

る。植栽の中にマッサージチェアや多数のフィギアがあったこ

ともある。１週間での収集はゴミ袋１袋程度になる。 

○巡回指導報告において、コロナ禍以前と比べ、公民館で勉強する 

生徒の姿が見られなくなったとのことであったが、北本中学校の生 

徒には文化センターの図書館で勉強している者もいる。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

 

 



（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 ※当日、委員欠席のため報告なし 

南 部 

○５月１３日（月）スマホ教室 開催予定 

○５月１９日（日）福祉委員研修会 開催予定 

○５月２６日（日）南部ウォークラリー 開催予定 

○６月 ３日（月）南部グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○６月 ８日（土）ミニレク大会打合せ 開催予定 

○６月２３日（日）ミニレク大会展示会 開催予定 

東 

○５月１１日（土）第２７回親子等ふれあいグラウンドゴルフ大会 

開催予定(総合公園) 

○６月 １日（土）花の植栽 実施予定 

○６月 １日（土）～３０日（日）フォトコンテスト 開催予定 

○７月２７日（土）夏休み子ども映画館 開催予定 

○Ｒ６.４月～Ｒ７．３月 

 ・テニポン教室（毎週火・土／月６回 開催予定） 

 ・健康体操教室（毎月第２・第４水 開催予定） 

 ・さわやかサロン（毎月第２・第３月 開催予定） 

（以上、会場は勤労福祉センター） 

東間・深井 

○５月２５日（土）・２６日（日） 

東間深井コミュニティまつり 開催予定 

○７月 ６日（土）星まつり 開催予定 

○７月１３日（土）グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○７月２８日（日）夏休みちびっこ工作教室 開催予定 

中 央 

○５月１９日（日）第６０回グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○５月２６日（日）健康ウォーク大会 開催予定 

○６月 １日（土）軽スポーツ大会 開催予定 

○６月１６日（日）手打ちうどんづくり講習会 開催予定 

本町・西高尾 

○５月２５日（土） 

第６４回グラウンドゴルフ大会 開催予定（予備日６/１(土）） 

○６月２２日（土） 

コミュニティ協議会主催グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○６月 広報紙「あゆみ」発行予定 

西 部 

○６月 ９日（日） 

第１９回西部地区対抗ファミリーバドミントン大会 開催予定 

○６月１５日（土）花の植栽 実施予定 

○７月 ６日（土）七夕まつり 開催予定 

○７月２８日（日）サマーフェスタ 開催予定 

公 団 

○５月１２日（日）公団地域コミュニティ委員会総会開催予定 

○６月 グラウンドゴルフ大会開催予定 

    花の植栽（花いっぱい運動）実施予定（６/９予定） 

注）上表内の記載については、会議当日の令和６年５月８日（水）現在 

 



（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

代表 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

学校委員 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

事務局 

・各地域コミュニティ委員会でグラウンドゴルフ大会が企画されて

いるが、子どもたちの参加はどうか。 

 

・東地域は５月１１日に開催予定だが、「親子等グラウンドゴルフ

大会」として、子どもたちの参加も可能としている。 

 

・４年前に公団地域でも子どもたちの参加を企画したが、小学生は

大人と一緒の競技に馴染めなかったり、中学生は部活動の関係で

参加できなかったりという状況があった。 

 

・巡回指導報告において、コロナ禍以降、公民館で勉強する生徒が 

 少ないとの報告があったが、通塾との関係はあるか。 

 

・直接の関係はないと思うが、中１から塾に行く子どもは増えた印

象はある。 

 

・（青少年指導委員会の活動についてではないが） 

 各小学校に大谷翔平選手からグローブが贈呈された。一般市民は

それを見る機会はないのか。 

 

・石戸小学校では、校長先生から声がけがあり見ることができる。 

 

・お住いの地域の小学校に直接お尋ねいただくのが良いが、事務局

からも市教委関係課へ伝える。 

 （※学校教育課長に御意見の旨を伝えた。） 

 

 

（５） 閉会行事記録 

※閉会前に事務局から連絡 

 ・例年、年度替わりのこの時期に、様々な事情で青少年指導委員会委員の変更がある

場合は、報告をいただくよう各地域コミュニティ委員会会長に依頼している。各地

域でそのようなケースがある場合は対応いただきたい。 

 

＜代表の挨拶から＞ 

・新年度になり、小中学校とも今が大事な時である。子どもたちが事件、事故に巻き

込まれないよう目を光らせていきたい。 

・これからも、皆さんの協力のもと青少年指導委員会の活動に取り組んでいきたい。 

 

 


